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ATA 234 

Aos (13) treze dias de março de 2019 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua 

119 A nº 134 – Centro de Itapema deu-se início a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de 

Itapema. A Sra. Maria Lilia fez abertura agradeceu a presença de todos. Em seguida passou-se a leitura da 

ata 233, que foi aprovada por todos. Frisou-se novamente sobre a importância da presença dos conselheiros 

titulares e suplentes. Houve explicação que devido a mudança da direção do setor de compras, apresentada a 

Sra. Gilvânia, como nova diretora do setor de compras, e que devido a necessidade de conferência de dados 

com o financeiro do município, com mais de uma fonte de informação, sistemas diferentes, avaliou-se mais 

prudente solicitar a postergação da data da pauta de apresentação da prestação de contas do 3 quadrimestre 

de 2018, que foi aprovado por todo Foi então passada a fala a enfermeira Deyse, que está como diretora da 

Atenção Básica do município , que falou sobre o termo de parceria assinado entre o COREN e o município 

de Itapema, que possibilita a aplicação da lei que regulamenta a profissão de enfermagem, que permite a 

prescrição de determinados medicamentos aos profissionais que estejam devidamente capacitados e 

seguindo protocolos estabelecidos, que também está previsto na PNAB – Política Nacional de Atenção 

Básica, onde está determinado que está é uma prerrogativa legal da enfermagem. Citou como exemplo 

protocolo de tratamento de D.S.T.’s ( doenças sexualmente transmissíveis), informou que outras situações 

de atendimento e prescrição são as ligadas ao pré-natal, e foi realizado diálogo e esclarecimento de dúvidas, 

e solicitado que se repasse estas informações, e foi realizada sugestão de uma pauta em rádio para grande 

divulgação em massa desta informação. Secretário Alexandre informa que com novas colaboradoras Sra. 

Deyse na atenção básica e Sra. Gilvânia no setor de compras, seu objetivo e planejar as ações, que estão em 

andamento diversas licitações, como exemplo de cadeiras, reforma de portões, materiais. Que já estão sendo 

colocadas em prática ações para implantar algumas  propostas das pré-conferências, como a descentralização 

das especialidades para atendimento nas unidades básicas de saúde, citando as especialidades de pediatria, 

ginecologia no primeiro momento. Informa sobre o retorno da  circulação do ônibus circular da saúde, que 

fará itinerário entre todas as unidades básicas de saúde, hospital e CERES, para transporte de pacientes. 

Informou que conseguiu junto a secretaria de planejamento um engenheiro exclusivo a disposição da pasta 

da saúde e que as reformas das unidades básicas de saúde começarão a ser feitas de forma simultânea, mais 

de uma por vez, afim de reformar todas o mais breve possível. Relatou que o Hospital Santo Antônio  zerou 

as filas de cirurgias de ginecologia, e que agora os esforços serão direcionados para angiologia e varizes. 

Está em negociação cirurgias de baixa complexidade na área de ortopedia, que também serão realizadas no 

hospital Santo Antônio. Informa que no dia seguinte será realizada uma reunião dos secretários de saúde da 

AMFRI, e que sua fala será no sentido dos municípios se unirem, pactuarem ações, com objetivo de resolver 

problemas mútuos em mutirões, pois o espírito de disputa, de quem fica com mais vagas, não faz o 

crescimento de atendimentos e resolutividade das ações regionalmente.Foi solicitado ao secretário avaliar a 

possibilidade de retorno de atendimento do médico regulador para transcrição de receitas para casos de 

atendimentos de UNACON, pois hoje se o diagnóstico é feito fora da rede SUS, mesmo com laudo é 

necessário iniciar todo o processo desde a primeira consulta na unidade básica, depois especialista, para que 

ocorra a transcrição da parte burocrática, de doença já diagnosticada, o que atrasa o inicio do tratamento. A 

mesma solicitação foi feita com relação ao tratamento de pacientes com dependência química, e o secretário, 

ficou de avaliar a viabilidade e dar retorno. Ficou combinado a próxima reunião extraordinária no próximo 

dia 25 de março de 2019 as 17:30, com pauta a prestação de contas do 3 quadrimestre de 2018. Isto posto a 

Sra. Maria Lilia agradece a presença de todos e dá por encerrada a reunião.Todos de acordo e não havendo 

mais assuntos a tratar,eu Janaina Alfieri Dutra  lavro a presente ata 
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